

Des Chiliens appuient une débouché sur la mer pour la Bolivie



Santiago du Chili, 22 février, (RHC).- 20% des Chiliens sont favorables à donner à la Bolivie un accès souverain à la mer.

Un sondage du journal chilien Cambio signale que la plupart des personnes interrogées pensent que la présidente Michelle Bachelet devrait donner un accès souverain à la mer à la Bolivie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/122362-des-chiliens-appuient-une-debouche-sur-la-mer-pour-la-bolivie>



Radio Habana Cuba